

Fecha: 31-08-2024

Medio: El Austral de la Araucanía El Austral de la Araucanía Supl.:

Noticia general

Título: Sofofa y Asimca lideraron encuentro macrozonal de gremios empresariales del sur en Temuco

ESPECIAL

n un esfuerzo por abordar las crecientes inquietudes y necesida-des de las regiones del sur de Chile, la Sociedad de Fomento Fabril (SOFOFA) junto a diversos gremios de la Macrozona Sur, que abarca desde Ñuble hasta Magallanes, celebró un encuentro regional con el objetivo de analizar y priorizar iniciativas que impulsen el desarrollo económico en esta vasta área del país.

El evento, realizado en las instalaciones de Industrias Rosen, contó con la participación de representantes de distintas regiones, quienes expusieron las dificultades que enfrentan sus zonas, así como propuestas para fomentar el crecimiento regio-

Osvaldo Rocha Durán, presidente de la Asociación Gremial de Industriales de Malleco y Cautín (ASIMCA), destacó la importancia de este encuentro, subrayando la necesidad de un diálogo permanente entre las autoridades y el sector privado para abordar los obstáculos que frenan el desarrollo regional. "El problema de la inseguridad ciudadana es un factor preponderante en la no captación de nue-

Sofofa y Asimca lideraron encuentro macrozonal de gremios empresariales del sur en Temuco

Pág.: 19 Cm2: 335,0 VPE: \$520.537



vas inversiones, tanto nacionales como extranjeras, lo que a su vez afecta la creación de nuevas industrias y la expansión de las existentes", señaló.

Además de la inseguridad, enfatizó en las barreras administrativas e ideológicas que dificultan el avance de las regiones. En par-ticular, mencionó la urgencia de reformar ciertas leyes, como la Ley Ambiental y la Ley de Pesca, que según él, no tienen la agilidad necesaria para cumplir con sus objetivos.

La reunión también reveló preocupantes déficits en infraestructura, especialmente en materia eléctrica, de embalses para riego, carreteras y conectividad, afectando principalmente a las regiones extremas del país. Según Rocha, estos déficits son un impedimento clave para el crecimiento sostenible de las regiones.

En su discurso de cierre, Rocha hizo un llamado a la acción: "Como gremios, hemos asumido el compromiso de trabajar juntos para levantar iniciativas que permitan a nuestro país, desde las regiones, retomar la senda del crecimiento, tan necesario para nuestro desarrollo y bienestar nacional".

CRECIMIENTO **DE LA REGIÓN**

8.000

16.000

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Rocha Durán subrayó además el compromiso de los gremios para impulsar el crecimiento económico en la región, destacando un objetivo claro: "nuestro deseo y compromiso como gremios es crecer al 4%". Para lograrlo, Rocha delineó una serie de pilares fundamentales que incluyen la recuperación de la com-petitividad, el impulso a un entorno pro inversión privada, la seguridad como motor del progreso, un nuevo impulso exportador, la consolidación de una nueva economía, y un trabajo conjunto entre empresas y el Estado, ambos comprometidos y convencidos en la necesidad de un esfuerzo compartido.

A su juicio, este encuentro marca un paso importante hacia la consolidación de un frente común entre el sector público y privado, buscando no solo identificar, sino también superar los obstáculos que impiden el crecimiento de las regiones del sur de Chile. "La colaboración y el diálogo se vislumbran como las herramientas esenciales para avanzar en la construcción de un futuro más próspero para la Macrozona Sur", sentenció.